

M. Andrew M. Robinson, de Peterborough (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Royaume hachémite de Jordanie.

M. Robinson, B.A., Université de Trent, 1967; études de troisième cycle, Université de Manchester, Angleterre, 1968 et Université Queen's, 1969; Banff School of Advanced Management, 1990. M. Robinson est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été affecté à Prague, à Londres, à Beyrouth et au Caire. À Ottawa, M. Robinson a été directeur adjoint, Direction de l'Europe du Nord-Ouest, et directeur adjoint, Direction de l'analyse du renseignement. De 1988 à février 1992, il a occupé le poste de directeur aux Relations avec le Moyen-Orient, et d'août 1990 à avril 1991, il a été simultanément directeur du Groupe de travail sur la crise du Golfe. La secrétaire d'État aux Affaires extérieures lui a décerné, par la suite, la Prime au mérite du Gouvernement du Canada pour son rôle de premier plan durant la crise. M. Robinson est père de trois enfants. Il remplace M. Arthur Percy Sherwood.

M. David M. Stockwell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Éthiopie, avec accréditation simultanée auprès de la République de Djibouti et de la République du Soudan.

M. Stockwell, B.A. avec mention, Université Bishop's, 1963, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Rio de Janeiro, à Pékin et à Islamabad, et à Londres, à titre de ministre-conseiller (administration) de 1981 à 1985. À Ottawa, il a exercé les fonctions de contrôleur régional à la Direction générale des finances et de l'administration, et celles de directeur adjoint à la Direction des relations de travail. De 1980 à 1981, il a été conseiller principal auprès de la Commission royale d'enquête sur la situation dans le service extérieur, et est actuellement à la tête de la Direction générale des biens. M. Stockwell a épousé Susan Scott et le couple a deux enfants. M. Stockwell remplace M. Francis M. Filleul.

M^{me} Mary Vandenhoff, de Stonewall (Manitoba), est nommée consul général à Sao Paulo.

M^{me} Vandenhoff, B.A., Université Queen's, 1966; M.A., Université nationale autonome du Mexique, 1970; M.B.A., Université de Toronto, 1973, est entrée au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973. Elle a été affectée à Quito à titre de conseillère (affaires commerciales) de septembre 1984 à janvier 1985. À Ottawa, elle a exercé les fonctions suivantes : directrice adjointe à la Direction de l'Asie du Sud et du Sud-Est de février 1984 à mai 1985; directrice adjointe à la Filière des affaires commerciales et économiques de 1985 à 1986; et